
 
Im Rahmen der Vorberatungen der Fachausschüsse hat sich kein Koordinierungsbedarf er-
geben. 
 
Ratsherr Radestock kündigt für die Ratsfraktion der Grünen einen Änderungsantrag zur 
Ratsversammlung an. Man möge zwar auf Messungen verzichten, dennoch solle versucht 
werden, geeignete Werte zu ermitteln. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


